



ESTILO EN 89°

En el ámbito arquitectónico internacional se reconoce a Zaha Hadid por su propuesta de diseño orgánico y curvo. Su firma continúa activa en la escena mundial, ya presente en México.

"KnitCandela" en el MUAC, patrocinada por Comex División Profesional.

POR: Miriam Mabel Martínez | FOTOS: Especial

Comex[®]

División Profesional

Tu socio de negocios
que te ofrece la solución completa
para tus proyectos.

- Asesoría
- Especificación
- Servicios premium de color
- Capacitación
- Aplicación profesional

www.comex.com.mx/divisionprofesional

f t p i y G+ in

Atención al consumidor
Ciudad de México y Área Metropolitana: 5864-0790 y 91
Interior de la República: 01800-712-6639

Central Park Lifestyle Interlomas por: Migdal Arquitectos

Fotografía del desarrollo por: Ian Lizaranzu





2.



1. Espada y Gold de la paleta Reflejo, inspirada en la refracción de la luz.

2. Emilia, rosa suavemente sombreado, es ideal para un espacio relajante y acogedor.

3. Combinación de tonos Micrófono y Tiza de la paleta Accionismo.

los ambientes. También comenta que el gran reto es la integración de los edificios con la ciudad, es decir, las consecuencias públicas de las decisiones privadas.

EL COLOR ENFATIZA LOS ELEMENTOS

Bernardo Gómez-Pimienta, director de BGP Arquitectura, se declara partidario de utilizar las cualidades intrínsecas de los diferentes materiales, sin embargo, reconoce que el color da un toque singular a los proyectos. “Pueden ser concretos, metales, piedras o madera, pero en ocasiones esto no es suficiente y tenemos que recurrir a la aplicación de pinturas”, manifiesta.

En este tenor apunta que las tonalidades remarcan ciertos elementos en las obras y, por ello, deben tener un sentido cuando se está diseñando un edificio.

De la paleta ColorLife Trends 2019 de Comex, prefiere las tonalidades intensas como Orizaba y Antílope, que son más contundentes, además de los colores Peón, Rojizo, Micrófono, Atrevido, Vaina, Escarlata, Gold, Muasir y Hércules.

Gómez-Pimienta agrega que la sustentabilidad está adquiriendo un rol fundamental para la arquitectura, así como poner atención en dos puntos focales: el bienestar, hacer espacios en los que la temperatura sea agradable, al igual que la acústica y la iluminación. “Lo que hacemos en la arquitectura es resolver de manera tridimensional las necesidades de los usuarios”, concluye. 